

農業サポーター受入農家訪問

北区 ファーム横土居 加藤さん

令和3年9月29日（水）

今回は、先日ビール酵母を使用した農業のことで（画期的！）某テレビ番組にも取材された北区ファーム横土居の加藤さんへお邪魔しました！

加藤さんは4～5年前までITベンチャーに勤めていたのですが、地元に戻り、農業を継いだそうです。

福島県での農家さんが集まる会で出会った、福島県の農家さんから紹介してもらったことがきっかけでビール酵母を農業に使い始めたとのことでした。

北区の農家さん10名ほどで福島県の農家さんを訪問し、そこで研修を受けた4～5名の北区の農家さんがビール酵母を使い始めたそうです。北区の若手農家さんから広がったビール酵母ですが、現在は北区の20軒ほどの農家さんが使用しているとのことでした。

加藤さんは、2～3週間のペースで農薬を散布する際に、ビール酵母を農薬に混ぜているそうです。

その他、ビール酵母には、人間でいうワクチンのような働きがあるので、植物の根が伸びて丈夫になるそうです☆

加藤さんは、ねぎ・枝豆・“しるきーも”の栽培にビール酵母を使用しているとのことでした♪



この畑では白菜・ブロッコリー・にんじんなどが栽培されています♪



ビール酵母で育った肴豆！



“しるきーも”と
「しるきーものガリット」！

ファーム横土居さんでは、“しるきーも”の栽培・出荷に力を入れています。“しるきーも”の作付面積も多いそうです☆

幼稚園のしるきーもの定植・収穫体験や専門学校の実習生の受入なども積極的に行っています。

また、農業と一緒に出荷を始めるそうです！生産者と消費者を直接つなぐ取り組みとしての期待が高まります☺

その他、ファーム横土居さんで栽培された“しるきーも”を使用した「しるきーものガリット」をいただきました。外側がカリッとされていて内側はほんのり甘く、もちもちでおいしかったです☆

ファーム横土居さんでは、農業サポーターの皆さんの受け入れを随時受付中です！

ぜひ、ファーム横土居さんで農作業のお手伝いをしてみてください☺

加藤さん、お忙しいところ取材を受け入れていただき、ありがとうございました！



そばやもち麦の栽培・それを使用した製品も作っています♪